
A anos o  ECO
Lençóis Paulista, sábado, 10 de setembro de 2005. Ano 68. Edição n° 6018. R$ 0,50

Grêmio FP e 
Areiopolense 
empatam na 1010

O Grêmio/Folha Popular 
estreou na Copa 1010 de Fute
bol Amador com empate fren
te a equipe da Areiopolense. Em 
partida realizada no domingo, 
dia 4, no campo do Grêmio 
Lwart, a equipe comandada 
pelo técnico Clóvis Gino Perei
ra, o Mosca, empatou em 1 a 1 
com a equipe de Areiópolis. O 
time da Areiopolense saiu na 
frente logo no começo, com 
gol marcado por Júlio aos 6 mi
nutos da etapa inicial. O gol 
do Grêmio foi assinalado por 
Alex aos 38 minutos do primei
ro tempo e o time deixou a vi
tória escapar. Aos 41 do segun
do tempo, o atacante Fabinho 
perdeu um pênalti. A equipe do 
C.F.C. perdeu por 3 x 0 para o 
time de Agudos. O Porto de 
Areiópolis bateu a equipe de 
Macatuba por 1 x 0 e a equipe 
do Primavera perdeu por 7x2 
para a equipe de Botucatu, na 
maior goleada da competição 
até agora. Página 6
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CAPOEIRA O vereador 
Ismael de Assis Carlos (PSDB), 
o Formigão, inaugurou 
no último final de 
semana um centro 
de convivência 
no Jardim Primavera.
No local ele quer 
ministrar aulas de 
dança e capoeira, 
além de, futuramente, 
instalar uma sala de 
computação para que a 
comunidade possa utilizar 
para trabalhos e acesso 
à Internet. Na festa de 
inauguração, presença 
em peso dos atletas 
do grupo Kuma Taiê de 
Capeira, que apresentou 
uma encenação 
da tradicional "puxada 
de rede", que conta a 
história da mulher que perdeu 
o marido pescador 
no mar (foto). Além de 
Formigão, os vereadores 
Edson Fernandes (PT) e 
Gumercindo Ticianelli Júnior 
(PV) foram ao evento.
O vice-prefeito Norberto 
Pompermayer também 
marcou presença. Página 3

SACRAMENTADO Temendo que discussões prejudiquem imagem da Câmara, presidente pede pressa na votação definitiva do projeto

Dingo apressa e vereadores aprovam 
cestas básicas aos servidores públicos

Página 3

Prefeitura conclui 
obras na alça de 
acesso da Rondon

A Prefeitura de Lençóis Pau
lista deve concluir nesta semana 
a construção de um muro de 
contenção de encosta na alça de 
acesso da rodovia Marechal Ron- 
don para a Osny Matheus. O 
objetivo é evitar deslizamentos de 
terra e proteger a rede de galerias 
existente no local. Nos últimos 
anos, nos períodos de chuva 
eram constantes os deslizamen
tos de terra. Segundo a Direto
ria de Obras são usados setenta 
metros cúbicos de gabiões, ma
terial composto com pedra e re
des de arame. O tráfego de veí
culos na deve ser liberado logo 
após a conclusão da obra.

Comunidade 
promove bazar 
no Jardim Príncipe

A comunidade Santo Expe
dito do Jardim Príncipe estará 
promovendo hoje, sensacional 
bazar “Tem Tudo”, beneficen
te a Capela de Santo Expedito. 
O bazar acontece das 9h às 18h 
no barracão da capela que fica 
a rua Luiz Vaz Pinto, 649. No 
local haverá venda de cachor
ro quente e refrigerante.

JUNTOS REALIZANDO A Prefeitura de Areiópolis executa a implantação de cerca de 50 metros quadrados de galerias na rua Pereira de 
Rezende. Segundo o diretor de Obras, Ítalo Bentivenha Júnior, são 200m2 de galerias de concreto em trabalho feito por etapas. A obra deverá 
ser concluída dentre 20 dias. Nesta edição, o jornal O Eco faz um levantamento dos 8 meses de governo Peixeiro. Páginas 4 e 6

Vacinação contra 
pólio fica novamente 
abaixo da meta

A prorrogação da segunda 
etapa da campanha nacional 
de vacinação contra a parali
sia infantil, realizada até o 
último dia 31 de agosto, não 
foi suficiente para atingir a 
meta estabelecida pela OMS 
(O rganização M undial da 
Saúde), de imunizar 95% das 
crianças menores de cinco 
anos. Segundo a Diretoria de 
Saúde, a vacinação foi pror
rogada por dez dias para atin
gir a cobertura vacinal de 95%, 
mas os agentes de saúde imu
nizaram apenas 4.463 crian
ças, totalizando 91,8%. A Di
retoria de Saúde realizou bus
ca ativa nas creches e escolas 
do município, mesmo assim, 
cerca de 400 crianças não to
maram a vacina. O relaxa
mento na prevenção pode le
var à volta da doença. Restam 
no mundo três regiões que 
ainda não receberam a certi
ficação de erradicação da pó
lio: África, Sudeste da Ásia e 
Mediterrâneo Oriental. Por 
isso, há a necessidade de man
ter campanhas de vacinação 
contra a pólio, mesmo nos 
países que já erradicaram a 
doença, como o Brasil.

FESTA DA PÁTRIA A cerimônia em comemoração ao Dia da Independência reuniu aproximadamente mil pessoas na Praça 
Comendador José Zillo, na última quarta-feira, sete de setembro, com participação da Orquestra Municipal de Sopros. A 
banda marcial das empresas Zillo Lorenzetti também marcou presença com sua comissão de frente, balizas e músicos. À 
direita, o prefeito José Antonio Marise (PSDB) dá autógrafos às crianças depois das cerimônias oficiais.

CERTIFICADOS Alunos do Jardim Primavera receberam ontem os 
certificados do curso de informática promovido em parceria entre o 
Postão, CMFP e Associaçao de Moradores. O evento contou com a 
presença do diretor da Prefeitura, Altair Toniolo, o Rocinha.

mailto:eco@netstyle.com.br


APIMENTADO
Fim de jogo!

F in alm ente a Câm ara 
aprovou o projeto que auto
riza Prefeitura e autarquias a 
conceder cestas básicas para o 
funcionalismo. Foram quase 
60 dias de trâmite, 9 emendas 
e muita faísca de lado a lado.

Avesso
Falar em emenda, uma his

tória ficou esquisita. No pri
meiro debate sobre o projeto, 
Ailton Tipó Laurindo (PPs) 
apresentou uma emenda ti
rando o benefício dos cargos 
de confiança. Votaram a fa
vor o próprio Tipó, Palamede 
Consalter Jú n ior (PMDB), 
Claudemir Rocha Mio (PL) e 
João Miguel Diegoli (PTB). Os 
outros votaram contra.

Contrário
Na sessão dessa semana, a 

mesma emenda voltou ao ple
nário, liderada por Nardeli da 
Silva e com assinatura de vári
os vereadores. E foi aprovada.

Feliz
Tipó, apesar do desencon

tro evidente, ficou feliz. “Pelo 
menos nisso a Casa vai fazer 
justiça e tirar a cesta dos car
gos de confiança, o que é um 
absurdo”, diz. Tipó aprovei
tou para assinar a emenda.

Barba e cabelo
Tipó só não ficou mais feliz 

porque não conseguiu ver apro
vada sua emenda que autoriza
va o prefeito a conceder as ces
tas básicas em forma de ticket. 
Em compensação, o vereador 
confessou que não esperava ver 
aprovada a outra emenda, que 
limita o teto salarial de quem 
tem direito ao benefício em R$ 
3,9 mil. E foi aprovada.

O nome?
Continua a corrida para 

ver quem será o candidato da 
situação à sucessão do prefei
to  Jo s é  A n ton io  M arise 
(PSDB). Quem aparentemen
te está na frente é o vice-pre- 
feito Norberto Pompermayer 
(sem partido), que já teria 
manifestado o interesse em 
con correr ao cargo, com  
apoio de Marise.

Bolão
Já  tem gente apostando. 

No final de semana, Norber- 
to esteve no Jardim Primave
ra na inauguração do centro 
de vivência do vereador Is
mael de Assis Carlos (PSDB), 
o Form igão. Quem  viu o 
comportamento do vice-pre- 
feito na festa já fez as apos
tas: ele é candidato.

Concentrado
Falar em Formigão, o com

portamento do vereador mos
tra o quanto o prefeito Mari- 
se estava concentrado na 
aprovação do projeto das ces
tas básicas. Formigão não 
participaria da sessão de ter
ça-feira dia 6, véspera do feri
ado de 7 de Setembro, pois 
tinha uma viagem marcada 
para São Paulo, onde visita
ria a Assembléia. Ele partici
pou apenas da discussão e 
aprovação desse projeto. De
pois da votação, Formigão se 
retirou do plenário e não par
ticipou do restante da sessão.

Movimento
A cidade deve conhecer 

na semana que vem o resul
tado da m ovim entação ge
rada pelos dois juízes e dois 
promotores de Lençóis Pau
lista, respectivamente M á
rio Ramos dos Santos, Ana 
Lucia Aiello Garcia, Luis 
Gabos Álvares e Henrique 
Ribeiro Varonez.

Para cima
Eles querem jogar Lençóis 

no degrau intermediário den
tro da nova remodelação do 
sistema Judiciário, para que 
a cidade receba juízes e pro
motores que já tenham tra
balhado em outras cidades, 
e não os recém-concursados, 
como reza o projeto.

Cidadão
“Na nossa escala não in

terfere em nada. Nós quatro 
tem os direito adquirido”, 
afirmou Henrique Varonez. 
Quem já está na atividade 
segue a escala conforme as 
regras de hoje. O promotor 
afirma que a luta é para que 
a cidade tenha no futuro um 
judiciário cada vez mais afi
nado. “Nos deram título de 
cidadão lençoense, não sei se 
foi sorte ou azar, mas agora 
vamos lutar pelo M unicí
pio”, brincou.

União
O movimento vem desde 

o final do primeiro semestrer 
deste ano. Ao lado da causa 
lençoense estão os deputados 
estaduais Arnaldo Jardim  
(PPS) e Pedro Tobias (PSDB).

Calma
Procurado na sem ana 

passada pelo jornal O  Eco 
a respeito desse assunto, Va- 
ronez pediu calma. Segun
do ele, naquela fase das ar
ticulações o segredo era a 
alma do negócio.

Amigos
O prefeito de Areiópolis, 

José Pio de Oliveira, o Peixei
ro, fez as pazes com seu vice, 
Antonio Marcos dos Santos 
(PPS), o Toni. Os dois esta
vam brigados desde os pri
meiros 90 dias de mandato. 
De novo em sintonia com o 
chefe do Executivo, Toni as
sume interinamente a Dire
toria de Educação.

Vida nova
Peixeiro, aliás, vem pro

movendo uma grande mu
dança de com portam ento 
nos últimos dias. Vai buscar 
vida nova. Além de voltar a 
trabalhar com seu vice, o pre
feito de Areiópolis trocou de 
partido. Na terça-feira dia 6 
ele assinou a ficha de filiação 
ao PSB, do falecido deputa
do federal Miguel Arraes.

Confuso
O Apimentado havia in 

formado que o presidente da 
Associação de Moradores do 
Jardim Ubirama, Benedito 
Edélcio da Silva, o Tinho, 
assinaria nessa semana a fi
cha de filiação ao PMDB. 
Mas os bastidores dão con
ta de que Tinho ainda não 
se decidiu. Ele também teria 
sondado o PV local.
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E D IT O R IA L

Santa cegueira que nos permeia
E engraçado como em vários 

setores da vida, as pessoas 
acabam  fazendo previsões do 
futuro, m esm o sem  terem a 
menor vocação para profetas. 
Foi o que aconteceu com o vere
ador Ailton Tipó Laurindo, que 
logo nas primeiras sessões para 
a discussão do projeto do Exe
cutivo que autoriza Prefeitura 
e autarquias a concederem ces
tas básicas. "Logo vão começar 
a dizer que a Câmara está atra
palhando o processo, e que os 
vereadores não querem a ces- 
ta-básica para o servidor", dis
se na época.

Eis que, quase 60 dias depois 
que o projeto apareceu na pauta 
do Legislativo, o presidente da 
Câmara, Adimilson Bernardes 
(PRTB), o Dingo, pediu pressa na 
aprovação das cestas básicas. 
Dingo confessou que acelerou os 
trabalhos porque havia conver-

sado com servidores e eles teri- 
am  reclamado que a Câmara 
estava travando essa votação. E 
até citaram nomes, que Dingo 
não revelou, mas provavelmente 
falaram sobre Tipó, Palamede 
Consalter Júnior (pMDB) e Clau-

são legislativa na Câm ara em  
Lençóis Paulista, um público  
m aior ou igual a dez pessoas. 
Sempre menos. E não adianta  
mudar horário. As últimas ses
sões que lotaram as dependên
cias da Casa de Leis foram nas

Raram ente se encontra em uma 
sessão legislativa na Câm ara em  
Lençóis Paulista, um público  
m aior ou igual a dez pessoas. 
Sem pre m enos.

demir Rocha Mio (PL), o Tupã. 
"Uma das funções do presidente 
é zelar pela  boa  imagem da  
Casa", disse Dingo.

Desde que o mundo é mun
do, pessoas criticam o traba
lho da outras sem conhecer. Ra
ramente se encontra uma ses-

votações das taxas do lixo e de 
ilum inação pública, ainda no 
primeiro m andato.

O pior é que m esm o sem  
ver os trabalhos legislativos, as 
informações -  falsas -  são com
pradas. Os vereadores p lan e
javam  levar com todo carinho

esse projeto das cestas básicas, 
porque é uma coisa que só se 
vota uma vez. Não há  espaço 
para erros. Se Dingo não in- 
tervisse pela  aprovação imedi
ata, seguram ente a m atéria  
ainda tramitaria na Câm ara  
por mais 15 dias, pelo  menos.

Fatos como esse que Dingo 
tornou público só reforça a f i
losofia do jornal O Eco. Se o 
leitor reparar, é  o único jornal 
de Lençóis Paulista que cobre 
de perto os trabalhos da Câ
mara. N ão se lim ita a dizer 
quantos e quais projetos foram  
aprovados, mas sim, como pen
sa cada vereador e quais são  
suas tendências. Dessa forma, 
o jornal quer habituar o leitor 
a entender a linha de p en sa
mento de um Legislativo, e con- 
seqüentem ente, m elhorar a 
cada eleição na hora da esco
lha dos homens públicos.

A R T IG O

Independência ou morte!
A s m argens do Ipiranga  

Dom Pedro II proclamou  
uma pseudo-independência de 
Portugal. O fato, na verdade, 
já  estava consumado. A "colô
nia" já  realçava de um pode
rio e uma conjuntura econômi
ca e política muito mais favo
rável que sua metrópole. Já  não 
havia mais volta a não ser con
su m ar sua in d ep en d ên cia . 
Hoje, passados quase dois sé
culos do Grito de Independên
cia, ainda somos uma colônia 
seguidora dos propósitos de ou
tras metrópoles. Obviamente, 
não observamos isso às claras, 
porém, se acom panharm os in
dícios de como nossa política 
econômica e nossas relações ex
ternas lidam com os "senhores" 
do capital, fica muito claro que 
nunca deixam os de agir como 
rentáveis quintais dos podero
sos do mundo.

Absurdamente, 50  milhões 
de brasileiros vivem abaixo da 
linha de pobreza e ao mesmo 
tempo os bancos nunca lucraram 
tanto em toda sua história. (Al
guém observou o lucro desses 
bancos em alguma favela por 
aí?) Nos jornais vemos inúme
ras vezes o conservadorismo dos 
ditames da política do Copom  
(Comitê de Política Monetária) 
quando estes acreditam  que 
manusear uma taxa de juros de 
16% ao ano com viés de alta

(indício de alta) é  investir no 
social ou mesmo no combate aos 
50 milhões de miseráveis do 
Brasil. A quem interessa esse 
juro altíssimo? E as pseudo- 
reformas da previdência e tri
butária? A quem interessam? 
Ao povo brasileiro? Não! Inte
ressam a todos aqueles que vi
vem da especulação, dos juros 
bancários, daqueles que empre
gam mão de obra infantil ou des
prezam cada vez mais os direi
tos dos trabalhadores através da 
defesa das flexibilizações.

E esses que vivem das espe
culações tem seus interesses de
fendidos por instituições como o 
FMI, o Banco Mundial, a OMC, 
que se incorporam como defen
sores do desenvolvimento susten
tável, da soberania nacional, 
mas por trás, aplicam receituá- 
rios únicos, para gerar superá- 
vits prim ários e favorecerem  
sempre os mesmos, ou seja, os 
grandes grupos econômicos mun
diais. Diga-se de passagem que 
nossa dívida externa já  foi paga 
há muito. Exemplo prático. Se
gundo a Rede Brasil sobre Insti
tuições Financeiras Multilate- 
rais, há  30 anos, a América 
Latina tinha uma dívida exter
na de US$ 300 bilhões. Hoje, são 
US$ 730 bilhões. Durante este 
período, foram pagos US$ 1 tri
lhão. E vão me dizer que a si
tuação nossa está melhor que

antes? A América Latina tem 
um dos piores índices sociais do 
mundo, salvo Cuba, que, ape
sar dos boicotes, paira entre os 
melhores. Coincidência? Tudo o 
que o FMI faz é  azeitar a políti
ca macroeconômica para viabi
lizar o pagamento da dívida.

E na terra-brasilis o que era 
para ser mudança em nome dos 
trabalhadores, dos oprimidos, dos 
50 milhões de miseráveis, dos 
68% de analfabetos funcionais, e 
de toda as atrocidades sociais de 
que nosso país é  representante tor
nou-se o mais forte ato de traição 
de uma classe. Lembrando Var
gas, Lula quer ser o pai dos po
bres e mãe dos ricos. Pacto social 
não existe. O caminho tomado por 
Lula quando este defendeu um 
governo baseado num amplo arco 
de alianças resultou nesse desca
labro sujo de corrupção e fisiolo- 
gismo. Nossos eternos oponentes 
tornaram-se "neo-companhei
ros". Não meus.

Esse governo simboliza a re
afirm ação do espírito de colô
nia, das políticas do toma lá da 
cá, da sujeira oligárquica que 
o país vivia e ainda vive. Nos
sa política econômica é  o mais 
claro continuísmo sem continui
dade que o Brasil já  viu. Nesse 
7 de setembro nada temos a fes
tejar. Apenas a lamentar. Pas
sados quase 3 anos de governo 
Lula, ainda somos uma colônia,

e não me parece que esse go
verno quer quebrar esse status. 
A cabam os de superar Serra 
Leoa no que diz respeito à con
centração de renda. Somo ago
ra o país que detém a m aior 
concentração de renda do mun
do! Lamentável. Mesmo assim  
os rumos que a cada dia toma 
esse governo não apontam para 
uma ruptura nas alianças mui
to menos uma mudança nos ei
xos econômicos, Muito pelo con
trário. Palocci está blindado e 
tem todos os poderes possíveis 
para continuar a fazer os grin
gos do FMI felizes.

A saída do povo brasileiro é 
exigir um governo popular, um 
governo com o povo e para o 
povo. A saída é gritar não ao 
FMI! Não à ALCA e toda forma 
de colonização detrás dos acor
dos multilaterais. Não à corrup
ção e às alianças do governo com 
a corja que há tanto tempo mofa 
no planalto. Está na hora de se 
repetir o Grito de Independên
cia, mas não pela boca de um 
só, ou de uma oligarquia, mas 
gritemos todos nós, povo brasi
leiro, gritem todos os 170 mi
lhões de trabalhadores! Indepen
dência ou morte!

Jean Zeferino é presidente do 
PT de Lençóis Paulista e 
estudante de pedagogia -  
Unesp; jeanzefer@hotmail.com
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ÚLTIMO CAPÍTULO Vereadores aprovam matéria das cestas básicas sem emenda de Tipó que dava opção de 
conceder o benefício em forma de cartão magnético; Dingo pediu pressa ao Legislativo na aprovação do projeto

Câmara aprova projeto das cestas básicas
Cristiano Guirado

A  sessão legislativa de ter
ça-feira dia 6 entrou para 

a história como o encontro 
em que os vereadores final
mente aprovaram o projeto 
do Executivo que autoriza 
Prefeitura e autarquias a con
cederem cestas-básicas a seus 
funcionários. O projeto che
gou à Câmara no recesso le
gislativo e foi alvo de muita 
discussão e atrito em pratica
mente todas as sessões após a 
volta do recesso parlamentar.

Isso porque o presidente 
da Câmara, o vereador Adi- 
milsom Bernardes (PRTB), o 
Dingo, pediu pressa ao Legis
lativo para a aprovação do 
projeto. Se não, as discussões 
seguramente se estenderiam 
mais que os quase 60 dias em 
que ele tramita na Casa. “Eu 
andei conversando com ser
vidores e infelizmente a ima
gem que eles tinham era a de

que os vereadores estavam 
atrapalhando o projeto”, dis
se, lamentando a incompre
ensão do servidor para com 
os trabalhos de análise da 
pauta. “Entre outras coisas, a 
função do presidente é zelar 
pela boa imagem da Câma
ra”, completa.

Para se ter uma idéia do 
empenho de Dingo, o proje
to das cestas básicas nem 
constava na pauta da sessão 
de terça-feira. Cerca de 90 
minutos antes do início dos 
trabalhos, o presidente ligou 
para o corpo administrativo 
do Legislativo pedindo que 
ele fosse incluído na ordem 
do dia. Nesse tempo, nego
ciou para que Ailton Tipó 
Laurindo (PPS) -  um dos prin
cipais críticos do projeto -  
não colocasse mais nenhuma 
emenda. “Entendo a posição 
do presidente, e tam bém  
acho que os vereadores já es
tão com seu voto certo, não

adianta prorrogar a discus
são”, afirmou Tipó.

E o projeto foi para a vo
tação do jeito que terminou 
a última sessão. Foram apre
sentadas nove emendas ao 
todo, entre retiradas e rejei
tadas. Aprovadas mesmo fo
ram três, uma de João Miguel 
Diegoli (PSC) -  que determi
na em 5 dias úteis o prazo 
para retirada do benefício -, 
uma liderada por Nardeli da 
Silva (PSDB) e assinada por 
vários vereadores -  que retira 
a cesta básica dos cargos de 
confiança - , e uma do pró
prio Tipó -  que limita em R$ 
3,9 mil o teto salarial de quem 
tem direito ao benefício.

Apoiado por Claudemir 
Rocha Mio (PL), o Tupã, Tipó 
ainda insistiu na aprovação 
da emenda que dava opção 
de conceder o benefício em 
forma de ticket. Desfalcada 
do vereador Palamede Con- 
salter Júnior (PMDB) -  que

F o rm ig ã o  in a u g u ra  ce n tro  
d e v iv ê n cia  no  P rim a ve ra

O vereador Ismael de Assis 
Carlos (PSDB), o Formigão, 
está em festa. No sábado dia 
3, Formigão inaugurou um 
centro de vivência no Jardim 
Primavera, num barracão aco
plado à sua residência. No 
espaço, além das aulas de sua 
academia de capoeira, acon
teceram aulas de dança. No 
futuro, o centro também deve 
ter uma sala com microcom
putadores que poderão ser 
usados pela comunidade.

“Nunca tranquei os portões 
da minha casa. Sempre fica
ram abertos”, lembra Formi- 
gão. “Agora mais do que nun
ca, a comunidade será bem vin
da ao espaço”, completa. A 
comunidade participou da 
festa de abertura. Cerca de 100 
pessoas, entre atletas e convi
dados, foram ao evento de 
inauguração. Entre eles, Formi- 
gão levou os companheiros de 
Câmara, Edson Fernandes (PT) 
e Gumercindo Ticianelli Júni-

Prefeitura deverá concluir nesta semana 
obras em alça da Rodovia Marechal Rondon

A Prefeitura de Lençóis 
Paulista deve concluir nesta 
semana a construção de um 
muro de contenção de en
costa na alça de acesso da 
rodovia M arechal Rondon 
(SP 300) para a Osny Ma- 
theus (SP 261). Entre mão- 
de-obra e m ateriais, estão

sendo investidos R$ 12 mil.
O objetivo do trabalho é 

evitar deslizamentos de terra e 
proteger a rede de galerias exis
tente no local. Nos últimos 
anos, nos períodos de chuva 
eram constantes os deslizamen
tos de terra no local por causa 
da força da enxurrada.

CHUTE NA CANELA por Rimidem

Em Brasília tem choro na rampa!
E atenção galera! Direto da 

cidade que lançou a última 
moda: a moda do BBB; bone- 
zinho, bermuda e brinqui
nho! E quando o garoto vai 
saindo de casa, a mãe pergun
ta; “Tudo em riba com o 
BBB?”. “Tudo nos conforme, 
coroa!” “Então vai, mas ve
nha cedo”. “Deixa comigo, às 
6 tô de volta!” E a situação 
anda tão braba que nem muro 
de cemitério tá agüentando o 
tranco! Aliás, quem foi o fan
tasma que derrubou o muro 
do cemitério? CPI nele!

E no 7 de setembro per
guntaram pro Lula o que 
D.Pedro fez nesse dia e ele foi 
categórico; “D.Pedro pegou a 
espada e perguntou prá tur
ma; o quê vocês querem; 
mensalão ou morte! Aí a co
mitiva preferiu o mensalão!” 
Sendo que em Brasília todo 
aquele que vai depor, chora. 
Então foi por isso que cons
truíram a rampa do Palácio;

prá turma do escândalo ter 
onde chorar; na rampa.

E agora é a vez do Severi- 
no no escândalo do restau
rante da Câmara. Caiu mos
quito na sopa dele. O jabá 
azedou! Depois de analisarem 
tudo sobre aquele assalto de 
164 milhões do Banco Cen
tral do Ceará, os peritos des
cobriram que o cofre não era 
seguro! Gozado. Isso os la
drões já tinham descoberto 6 
meses antes !

Macatuba cada vez mais 
sensacional! É que aquela 
banda “Os patrões” tocaram 
pros empregados assistir. A 
coisa tá m udando; com o 
disse um amigo; “enquanto 
Os Patrões sentam e tocam, 
os empregados deitam !” Aí, 
diz que na primeira vez que 
o Ismael foi fazer uma ca
minhada, passou um gaia
to de carro e gritou; “Quer 
uma carona?”

E olha a placa que o Se-

vero colocou no Bar lá no 
São Judas; “Vendo leite e 
pão e etc.” Aí apareceu um 
freguês e pediu; “Me pesa 
300 gramas de etc!” Esta é do 
companheiro Simão; disse 
que o furacão Katrina des
viou a rota prá Brasília e tro
cou de nome; de Katrina prá 
Latrina!” E diz que a briga 
entre a torcida do Corinthi- 
ans contra a do São Paulo 
foi culpa da falta de amor! 
Certo ?. Errado. Foi por ex
cesso de Amoroso. E no Pal
meiras o Juninho tá pare
cendo pai-de-santo novo. 
Não acerta um passe!

Prá encerrar, você sabe 
por quê o “portuga” deixa 
a TV ligada direto no final 
de semana? Prá assistir na 
2a. feira a Tela quente!!! E 
hoje não tem frase de pára- 
choque porque os caminho
n eiro s  foram  tod os prá 
Bahia. Prá ver o que é que a 
baiana tem!

não foi à sessão - , a bancada 
do ticket perdeu por 5 votos 
a 3. Além de Tupã e Tipó, 
João Miguel votou pela op
ção do ticket. Após rejeitar a 
emenda, a Câmara aprovou 
o projeto das cestas básicas 
por unanimidade.

A aprovação do projeto 
das cestas básicas foi a gran
de vedete da sessão de terça- 
feira dia 6. Ao todo, a sessão 
legislativa durou cerca de 71 
minutos -  uma hora e quin
ze minutos -, desse tempo, 51 
minutos foram gastos na dis
cussão e aprovação do proje
to das cestas básicas.

B u ro cra ticam en te , de 
nada ia adiantar aprovar o 
projeto das cestas básicas nas 
primeiras sessões. Isso porque 
o benefício tem que constar 
no orçamento do município, 
que deve ser votado pelo Le
gislativo no final do ano. As 
cestas só começam a ser en
tregues em 2006.

'Ninguém é contra a 
cesta-básica', reclama Tipó

Para o vereador Ailton 
Tipó Laurindo (PPS), a Câ
mara foi mal interpretada 
pela população durante as 
discussões sobre o projeto 
do Executivo que autoriza 
Prefeitura e autarquias a 
concederem cestas-básicas 
ao funcionalismo. Quando 
percebeu que o assunto ia 
gerar polêmica, logo nas pri
meiras sessões após a volta 
do recesso parlamentar, já 
disse “logo vão começar a 
dizer que a Câmara está 
atrapalhando o andamen
to do processo”.

Dito e feito. Depois de 
quase 60 dias de trâm ite, 
o presidente da Câmara, 
Adimilson Vanderlei Ber-

nardes (PRTB), o Dingo, 
pediu que o Legislativo se 
apressasse na aprovação do 
p ro je to . “Eu co n v erse i 
com alguns funcionários e 
eles me passaram a impres
são de que os vereadores 
eram contra eles receberem 
o benefício. E ainda cita
ram nom es”, contou. “Eu 
e x p liq u e i a s itu a ç ã o  a 
eles”, completa.

“Ninguém é contra en
tregar cestas básicas para o 
fu ncionalism o”, afirmou 
Tipó, logo em seguida. “Só 
trabalham os para encon
trar a melhor forma de con
ceder o benefício. Estamos 
querendo o bem do servi
dor”, ressaltou.

Vacinação contra a paralisia 
infantil não atinge meta

or (PV), além do vice-prefeito 
Norberto Pompermayer (sem 
partido).

No evento de abertura o 
grupo Kuma Taiê de capoeira 
fez uma apresentação teatral 
da trad icional puxada de 
rede. Os voluntários respon
sáveis pelas aulas de dança 
também apresentaram um 
número. E a festa terminou, 
como não poderia deixar de 
ser, com mais de uma hora de 
rodas de capoeira.

Segundo a Diretoria de 
Obras estão sendo usados se
tenta metros cúbicos de gabi- 
ões, material composto com 
pedra e redes de arame. Por 
causa do trabalho, o tráfego 
de veículos na alça ficou fecha
do e deve ser liberado logo 
após a conclusão da melhoria.

A prorrogação da segunda 
etapa da campanha nacional 
de vacinação contra a parali
sia infantil, realizada até o 
último dia 31 de agosto, não 
foi suficiente para atingir a 
meta estabelecida pela OMS 
(O rganização M undial da 
Saúde), de imunizar 95% das 
crianças menores de cinco 
anos. Segundo a Diretoria de 
Saúde, a vacinação foi pror
rogada por dez dias para atin
gir a cobertura vacinal de 95%, 
mas os agentes de saúde imu
nizaram apenas 4.463 crian
ças, totalizando 91,8%.

A Diretoria de Saúde reali
zou busca ativa nas creches e 
escolas do m unicípio, mas 
apesar de todos os esforços 
feitos pelas equipes de vaci
nação, cerca de 400 crianças 
não tomaram a vacina. “O 
fato de a doença já estar er
radicada no país faz com que 
as mães não se preocupem 
com a prevenção da paralisia 
infantil”, acredita a coorde
nadora de Saúde Comunitá
ria, a médica Cristina Con- 
solmagno Baptistella.

As mães jovens não conhe
ceram crianças que foram víti
mas da paralisia infantil. As 
mães das crianças de 0 a 5 anos 
têm em média 25 anos e a 
maior parte delas não convi
veu com a doença durante a 
infância. Não possuem a ima
gem de crianças que desenvol
veram a doença. “A lembran
ça das crianças em pulmões de 
aço nas pediatrias dos hospi

tais era tão chocante que mo
bilizava as mães a comparece
rem nas unidades de saúde 
para levar os filhos para tomar 
a vacina”, afirma a médica.

Ela ainda adverte que o 
relaxam ento na prevenção 
pode levar à volta da doen
ça. Restam no mundo três 
regiões que ainda não recebe
ram a certificação de erradi- 
caçãoda pólio; África, Sudes
te da Ásia e Mediterrâneo Ori
ental. Por isso, há a necessi
dade de manter campanhas 
de vacinação contra a pólio, 
mesmo nos países que já er
radicaram a doença, como o 
Brasil, uma vez que o fluxo 
intenso e rápido de viajantes 
pelo mundo pode facilmen
te propagar o poliovírus.

Segundo um relatório reali
zado pela Universidade Estadu
al de Moscou, na Rússia, uma 
mutação da vacina contra a 
paralisia infantil pode causar 
novas epidemias, mesmo após

ela estar sob controle. O estu
do feito pelos russos mostra que 
mesmo após a erradicação da 
pólio em alguns países, a vaci
nação não deve ser abandona
da de uma hora para outra.

A poliomielite é uma do
enças grave, causada por um 
vírus que ataca crianças e re
sulta em paralisia. Nos casos 
mais graves ela pode ser fa
tal. Não existe cura para do
ença e a única forma de com
bate à doença é a prevenção, 
através da vacinação.

A proposta do Ministério 
da Saúde é garantir a erradi
cação da poliomielite no Bra
sil. Em 2005, a campanha de 
vacinação completa 25 anos 
de existência. O último caso 
da doença registrado no Bra
sil foi em 1989. “Enquanto a 
doença não for erradicada em 
todo o mundo, a campanha 
nacional tem que continu
ar”, conclui a coordenadora 
de saúde comunitária.

8̂  FEIRA DO LIVRO ESPIRITA 
DE LENÇÓIS PAULISTA

D ia s : 16 de setembro das 9h às 22h
17 de setem bro das 9h ás 22h
18 de setembro das 9h às 121i

Local; CSEC - Clube Social Esportivo e Cultural
{Em frente ao Estádio Municipal Archângclo Brcga

JUNTRIVIENTE CDM n EXPaSIÇÃO DE ORQUIDEnS

UVIIO ESPIHMA: “ l,D/ IH, HOJI,. AMAIMIA E SEMIMÍI,'

INFORM ATIVO - ALEXANDRE TO D A  RAÇA
CRIAR CABRAS DÁ BOA RENDA AO PEQUENO PRODUTOR

O m ercado m ais desenvol
vido para a cap rin ocu ltu ra  
no País é  o de leite e deriva
dos, principalm ente o qu ei
jo. A criação de corte é pou
co  d ifu n d id a  e ,p o r is so , o 
Brasil tem  de im portar 10 %  
da carne caprina para suprir 
a dem anda. M as, para quem  
está com eçando, o ideal são 
as cabras de leite. “É um a al
ternativa viável para in ician 
tes, porque não exige m uito 
espaço e perm ite rentabilida
de diária”. C om  50 fêmeas e 
2  m achos, é possível iniciar 
um a criação. Q uanto ao es-

paço, no  caso da criação co n 
finada, é preciso ter, no m í
nim o, 2 2 5  m etros quadrados 
para cada 50 fêm eas adultas.

C om o o le ite  de cabra é 
pouco consum ido em  com pa
ração ao de vaca, a venda não 
é tão  sim ples. 'P rim eiro  , é 
preciso estudar a região, e sa
ber onde vai vender o leite'.

O pção de raças, saanen , 
a lp ina, an glo -n u bian a e to- 
ggenburg.

Cursos e Livros, “Iniciação 
à  C aprinocultura.

INFORMAÇÕES: 3263-0527 
ou 9721-7534

f  í  1

ALEXANDRE TODA RAÇA^ 
Lider comunitário voluntário

TRADIÇÃO EM SERVIR QUALIDADE E VARIEDADES COM MAIS dlãÕR

J kOFERTAS
K A C E S S E  N O S S O  S IT E

A GRANDE VANTAGEM APARECE

NO TOTAL DAS COMPRAS
Matriz  -  Av, g de Julho, 588 -  Loia 2 -  Av. Brasil, 650

SUPERMERCADOS 
SANTA CATARINA



A D M IN ISTRA ÇÃ O  O jornal O Eco faz um apanhado das principais obras realizadas nos primeiros meses do governo de Peixeiro

Governo Peixeiro completa 8 meses

Instalação de duas estufas de verduras no bairro CDHU 2 e uma no Nosso Teto, atendendo cerca de 16 famílias carentes: um dos primeiros projetos desenvolvidos no governo Peixeiro

Instalação de empresa de solda, caldeiraria e carroceria: Implantação de linha de circular gratuito para a população; Cozinha piloto: Merenda em todas as escolas no período
geração de emprego no Município de Areiópolis serviço é amplamente utilizado por estudantes da manhã, tarde e noite, outra novidade do governo

Aquisição de ônibus pela Prefeitura para atender população 
e estudantes que vão para outras cidades em busca de ensino

Implantação do Projeto Reciclar: melhorias no meio 
ambiente e assistência à famílias carentes da cidade

Interligação de um bloco para outro na Unidade Mista 
de Saúde, obra que aumenta agilidade na Saúde

Reforma do Centro Comunitário

Aquisição de duas ambulâncias através do Governo 
Federal; um dos veículos funciona como UTI básica

O U TRA S O BRAS

Contratação de psicólogo e terapeuta ocupacional 
Aumento na contratação de médicos plantonistas
6% de aumento ao funcionário público, além de 
aumentar quatro itens na cesta básica do servidor 
Investimento na área da saúde e no social, como 
aumento no fornecimento de medicamentos

Curso de informática gratuito para a população, 
principalmente para trabalhadores rurais e curso técnico no 
Senai e estágio para os jovens e legionários

F A L E C I M E N T O S

Revitalização da entrada do Município e construção de um relógio

Convênio com o Governo do Estado para a construção
de 100 casas populares____________________________
Construção de 20 casas no bairro Targa (Programa do
Governo Federal)_________________________________
Empenho na busca de 50 novos empregos em Botucatu
para desempregados do Município__________________
Empenho na redução dos valores do transporte de 
funcionários que trabalham em Botucatu, de R$ 150
para R$ 50_______________________________________
Convênio com o Governo do Estado no valor de R$ 50 
mil para a implantação da Guarda Municipal. Valor este 
que será utilizado na compra de um veículo Gol 4 portas
e duas motos com giroflex__________________________
Abertura de concurso público para a contratação de 
cerca de 18 guardas municipais_____________________

ERNESTO MARESTONI -  75 
anos. Faleceu em Macatuba no dia 
4 de setembro e foi sepultado no 
dia 5 de setembro em Macatuba. 
ELIEZERALVESDOS SANTOS
-  44 anos. Faleceu em Macatuba 
no dia 3 de setembro e foi sepulta
do no dia 4 de setembro no Cemi
tério Municipal de Macatuba. 
TERESAGASPARINIISIDORO
-  71 anos. Faleceu em Macatuba 
no dia 6 de setembro e foi sepulta
da no dia 7 de setembro no Cemi
tério Municipal de Macatuba. 
LÁZARO CELESTINODE OLI
V EIR A  -  87 anos. Faleceu em

Lençóis Paulista no dia 9 de se
tembro e foi sepultado no mesmo 
dia no Cemitério Municipal de 
Pratânia.
JOÃO GONÇALVES TASCA -
76 anos. Faleceu em Lençóis Pau
lista no dia 5 de setembro e foi 
sepultado no mesmo dia no Ce
mitério Municipal de Lençóis Pau
lista.
SEBASTIÃO VIEIRA DA SIL
VA -  70 anos. Faleceu em Len
çóis Paulista no dia 5 de setembro 
e foi sepultado no dia 6 de setem
bro no Cemitério Municipal de 
Lençóis Paulista.

APOIO:

IR M Ã O S  P Â N IC O
FUNERÁRIA 

Fone 3263-1373 Fone 3263-4949



UNIÃO Movimento é encabeçado pelos juízes e promotores do fórum lençoense e quer elevar a cidade para a categoria 
intermediária da nova escala; Assembléia deve votar na próxima semana projeto que remodela estrutura do judiciário paulista

Justiça lençoense briga na Assembléia 
para elevar classificação do fórum local

Cristiano Guirado

A  Assembléia Legislativa 
deve votar na próxima 

semana, um projeto de rees
truturação para o corpo ju 
diciário no estado de São Pau
lo . A m udança dim inui o 
número de degraus no esca
lonam ento de sete para cin
co fases, e diminui o núm e
ro de intrâncias de quatro 
para três fases (inicial, inter
mediária e final).

Traduzindo, um juiz ou

promotor, para ingressar no 
serviço público, ele tem que 
começar por uma cidade de 
primeira intrância, depois 
galgando os degraus da esca
da. Nessa remodelação do sis
tema, as intrâncias passam de 
quatro para três, e algumas 
cidades intermediárias são 
removidas para cima ou para 
baixo na nova avaliação apre
sentada pelo Tribunal de Jus
tiça do Estado de São Paulo.

É onde começa o proble
ma. Lençóis Paulista, atual

mente num nível intermedi
ário, seria derrubada para a 
primeira intrância. Com isso, 
os próximos promotores e 
juizes que chegassem  por 
aqui seriam iniciantes. “Isso 
é incoerente”, afirma o pro
motor Henrique Ribeiro Va- 
ronez, um dos que encabe
çam o m ovim ento. Ju n to  
com ele, começaram a briga 
os juízes Ana Lúcia Aiello 
Garcia e Mário Ramos dos 
Santos, e o prom otor Luis 
Gabos Álvares.

Atualmente tramitam cer
ca de 28 mil processos nas 
duas varas e juizado especial 
do fórum local. Em 2004 en
traram mais de 9 mil proces
sos, e a previsão é que, até o 
final deste ano, o número 
passe dos 11 mil. Para o Tri
bunal, um fórum de primei
ra intrância deveria ter uma 
média de 7 mil processos.

O q u arteto  recebeu  o 
apoio da administração José 
Antonio Marise (PSDB) e do 
empresário Mário Silvio Basp-

tistella, que garantiram apoio 
à causa através de emenda 
apresentada pelos deputados 
Pedro Tobias (PSDB) e Arnal
do Jardim (PPS).

A emenda já está na or
dem do dia da Assembléia 
Legislativa, e pode ser vota
da já na semana que vem. 
Além de Lençóis Paulista, 
outras seis cidades do in te
rior paulista brigam  para 
terem o status elevado de 
primeira para segunda in- 
trância: Garça, Mirassol, Ri

beirão Bonito, Pedregulho, 
Rancharia e Capivari.

A reivindicação do quarte
to lençoense começou em ju
nho, quando o projeto for 
apresentado. O último passo 
da luta foi uma reunião com 
os vereadores de Lençóis Pau
lista na terça-feira dia 6, antes 
da sessão legislativa. No en
contro, explicaram a situação 
para os parlamentares e pediu 
que eles intercedessem junto 
aos seus deputados no senti
do de aprovarem a emenda.

Município começa elaborar plano diretor Lwart realiza Co n g resso Juvenil em Lençóis
Começou na prática a 

elaboração do plano diretor 
de Lençóis Paulista. Em reu
nião na noite de quinta-fei
ra dia 09, no Centro Muni
cipal de Formação Profissi
onal, um grupo de lideran
ças civis aprovou a propos
ta de divisão da cidade em 
11 macrorregiões, para le
vantamento das realidades 
de cada bairro. A próxima 
etapa será fazer reuniões em 
cada uma das regiões.

No levantam ento das 
realidades de cada grupo de 
bairros há três objetivos: 
quais os problemas daque
la região, as tendências e 
os potenciais. A proposta 
de divisão territorial da ci
dade para estudo foi leva
da pela Diretoria de Plane
jamento da prefeitura. Se
gundo o diretor, Luiz An- 
tonio Paccola Coneglian, 
a divisão levou em consi
deração, critérios como a 
proximidade, as ligações 
entre os bairros e a forma 
como a expansão da cida
de vem sendo verificada 
nessas regiões.

O calendário de reuniões 
nos bairros deverá ser definido 
nos próximos dias. O objetivo 
da Diretoria de Planejamento 
é envolver o maior número 
possível de pessoas e lideranças 
dos bairros no processo de ela
boração do plano diretor.

“As pessoas precisam nos 
trazer as demandas dos locais 
onde elas moram e como elas 
enxergam o desenvolvimento 
desses locais, para que se pos
sa planejar o desenvolvimen
to da cidade. Nesse processo, 
é muito importante a partici
pação das lideranças de bair
ros, dos pastores, padres, das 
escolas. Por isso, faço um ape
lo para que elas nos ajudem a 
trazer a população para esse 
processo”, diz Coneglian.

Na elaboração do plano 
diretor, a prefeitura tem a as- 
sessoria de uma equipe co
mandada pelo professor José 
Luiz Bizelli, da Unesp de Ara- 
raquara, especialista em pla
nejamento urbano. Na reu
nião de quinta-feira, também 
esteve presente outro especi
alista em planejam ento de 
cidades, o professor José Xai-

des de Sampaio Alves, da 
Faculdade de Arquitetura 
da Unesp de Bauru.

O diagnóstico e as suges
tões de cada grupo de bair
ros será levado para uma se
gunda fase, quando o obje
tivo será a análise do con
junto da cidade e a defini
ção do seu planejamento e 
ações para os próximos anos.

A elaboração do plano 
diretor é obrigatória para 
todas as cidades do Estado 
de São Paulo. O plano pre
cisa ser aprovado pela Câ
mara até o fim de outubro 
de 2006. Em Lençóis Paulis
ta, a intenção é enviar o 
projeto de lei no início do 
próximo ano legislativo.

“O plano diretor é o ins
trum ento que permitirá 
planejar o desenvolvimen
to e expansão urbana de 
Lençóis Paulista para os 
próximos 20 ou 30 anos, 
por isso, é fundamental a 
participação de todos, a 
fim de concebermos o m o
delo de cidade que almeja
mos para o futuro”, diz o 
diretor de Planejamento.

Furacão Katrina vai levar 
esporos da ferrugem a 
outros Estados

A recente passagem do fura
cão Katrina pelos Estados Uni
dos, que devastou cidades na 
Louisiana e no Mississippi, vai 
espalhar os esporos de ferrugem 
asiática a outros Estados produ
tores de soja assim como o Ivan 
já levou no ano passado. A afir
mação é do professor Ricardo Sil- 
veiro Balardin da Universidade 
Federal de Santa Maria (UFSM), 
PhD em Fitopatologia. "A situa
ção lá vai se tornar relativamen
te pior”, acrescentou. Balardin 
passou o mês de julho no país 
norte-americano, onde levou 
aos produtores seus conheci
mentos acerca da ferrugem da 
soja, doença que estuda desde 
2002, quando apareceu nos cam
pos do Brasil. Este é o momento 
em que o produtor norte-ameri
cano está no aguardo do que fa
zer e como fazer. Tem muita in 
formação do Brasil que está bali
zando o mercado norte-ameri
cano”, destacou.Em relação ao 
mercado de fungicidas nos EUA, 
Balardin declarou que o merca
do norte-am ericano não está 
preparado para atender a deman
da de fungicidas. "Se houver uma 
aplicação em toda área, de for
ma rigorosa, não haveria fungi
cida o suficiente para atender a 
demanda dos EUA e América do 
Sul. Mesmo na América do Sul 
não se faz uma aplicação em toda 
área. A lavoura de soja totaliza 
mais de 75 milhões de hectares 
nas Américas. Se os EUA entrar 
na jogada não há estrutura fabril 
para produzir todo o produto ne
cessário, pois simplesmente do
bra a demanda”, afirmou. Eles 
vão passar por um processo de 
aprendizado que o Brasil já pas
sou, mas muito mais doloroso

porque já havia um histórico de 
tratamento de doenças. (PIONE
ER SEMENTES .COM)

Carros bicombustível 
lideram vendas pelo quarto
mês consecutivo__________

Pelo quarto mês consecutivo, 
as vendas de carros bicombustí- 
vel superaram as de carro a ga
solina no mercado interno. Em 
agosto, foram vendidas 90.334 
unidades de veículos bicombus- 
tível, o que representa 61,7% das 
vendas. Os carros a gasolina so
maram  4 6 .9 0 6  unidades, ou 
32,1%  das vendas no período. 
Os dados foram divulgados nes
ta terça-feira pela Associação 
Nacional dos Fabricantes de Ve
ículos Automotores (Anfavea). 
No acumulado do ano, a partici
pação dos carros a gasolina ain
da é maior - 48,3%  das vendas. 
Os bicom bustível ficam  com 
45,1%  de participação no mer
cado. Os carros movidos a die- 
sel têm 4,5%  e os a álcool, 2%.

De acordo com o presidente da 
Anfavea, Rogélio Golfarb, os veí
culos bicombustível resolvem uma 
preocupação em relação à matriz 
energética, que é o petróleo.

Para a produção, a alta do pe
tróleo continua sendo uma preo
cupação, porque gera pressão so
bre o preço dos plásticos, o que 
aumenta o custo de produção de 
veículos - afirmou Golfarb. (O 
Globo Online)

Uso da palha pode ampliar
produção de energia no setor

O setor sucroalcooleiro pode 
produzir até 50% da energia con
sumida no Brasil. Isto é o que de
monstraram projetos, pesquisas e 
palestras apresentadas durante o 
seminário Alternativas Energéti
cas a partir da Cana, promovido

pelo Centro de Tecnologia Cana
vieira -  CTC, em parceria com 
Ministério da Ciência e Tecnolo 
gia e o Programa das Nações Uni 
das para o Desenvolvimento. No 
evento, um dos focos foi a possi
bilidade de utilização da palha da 
cana para aumentar a energia ge
rada a partir do bagaço de cana. O 
setor sucroalcooleiro produz, atu 
almente, 3 milhões de megawat' 
ts/hora. Para o professor da Uni 
versidade Estadual de Campinas 
-  Unicamp, Manoel Regis Leal, a 
utilização da palha dobraria a ca
pacidade e o potencial do setor em 
gerar energia. Manoel Leal -  que 
é o pesquisador responsável pelo 
projeto BRA/96/G31, referente à 
geração de energia por biomassa 
lembrou que o uso da palha ainda 
tem um custo elevado devidos aos 
investimentos que são necessári
os para a sua utilização. Há ainda 
o custo de transporte do campo 
para a indústria.

Segundo o pesquisador do 
CTC, Suleiman José Hassuani, as 
discussões sobre o assunto e a 
adoção de políticas adequadas 
para incentivar a geração de 
energia a partir da biomassa da 
cana podem possibilitar que as 
usinas gerem, até 2012, o equi
valente a duas hidrelétricas de 
Itaipu, que produz de 50 a 55 mi 
lhões de megawatts/hora por 
ano. De acordo com ele, isto se
ria possível apenas com a im 
plantação de sistemas de alta 
pressão por todas as usinas, ou 
seja, por meio da troca de cal
deiras de baixa pressão por equi
pamentos de alta pressão (65 
bar). Mas, para isto, deve haver 
na opinião dele políticas que 
incentivem o uso dessa tecnolo
gia, como uma melhor remune 
ração por quilow att gerado
(PROCANA.COM) 
COLABORADOR : LUIS 
FERNANDO ANTUNES 
CAPELARI

O Grupo Lwart realiza hoje 
e amanhã o 1° Congresso Ju 
venil - A Juventude e Seus De
safios. O objetivo é, através de 
uma atitude responsável em 
relação à sociedade, possibili
tar informações e ferramentas 
aos jovens para formarem 
consciência crítica sobre seu 
papel no mundo. Através de 
oficinas, workshops e pales
tras serão abordados temas 
que os levem a pensar no fu
turo (deles e do mundo); apre
sentados assuntos universais e 
transversais para discussão em

grupos de estudo e realizadas 
discussões e debates pertinen
tes à sociedade. A partir daí, 
terão a oportunidade de iden
tificar problemas sociais e pro
por soluções, levantando pro
postas de melhorias para o 
município e determinando 
sua participação para a con
quista destas melhorias.

O público alvo são jovens 
de 14 a 21 anos, selecionados 
através do preenchimento de 
fichas de inscrição distribuí
das pelos presidentes e repre
sentantes dos grupos juvenis

de Lençóis Paulista que fre- 
qüentam diversas frentes so
ciais, religiosas e educacio
nais. O evento conta com a 
participação de 250 jovens.

Serviço
O 1° Congresso Juvenil -  

A Juventude e Seus Desafios 
-  acontece nos dias 10 e 11 
de setembro. Sábado entre 
13h e 18h30, e no domingo 
das 9h às 17h30, no Grêmio 
Recreativo do Grupo Lwart, 
Chácara São Judas Tadeu, em 
Lençóis Paulista.

Cidade sedia curso para agentes de saúde da região
Começou nesta quinta-fei

ra (08/09) em Lençóis Paulista 
o curso técnico de agente co
munitário de saúde para os pro
fissionais da cidade, de Borebi 
e Agudos. Com 450 horas e 
duração de sete meses, o curso 
é uma exigência do Ministério 
da Saúde e forma profissionais 
para atuarem nos programas de 
agentes comunitários e no Pro
grama Saúde da Família.

O curso faz parte do Pro
grama de Agentes Comunitá
rios de Saúde (PACS), promo
vido pelo Ministério da Saú
de por meio do Programa Saú
de de Saúde da Família (PSF), 
e pelo Ministério da Educa
ção. O Ministério da Saúde dá 
a verba, a Secretaria de Esta
do da Saúde organiza o curso 
e a Diretoria Municipal de Saú-

de entra com a execução.
A primeira turma tem 33 

profissionais inscritos: 18 
agentes do PSF em Lençóis, 
seis de Macatuba, seis de Agu
dos e três de Borebi. Serão 250 
horas de aulas teóricas e 200 
horas de estágio prático.

O prefeito José Antonio 
Marise (PSDB) fez a abertu
ra. Ele destacou o papel dos 
agentes na prom oção da 
saúde preventiva. “Os recur
sos públicos nunca são sufi
cientes e uma das formas de 
aplicar bem é treinam ento, 
com o o que com eça aqui 
h o je”, destacou o prefeito.

O material didático será ofe
recido pelo Ministério da Saú
de. Os professores são profissi
onais da saúde do município 
e irão tratar de problemas da

realidade dos municípios da 
microrregião de Lençóis Paulis
ta. O gerenciamento do curso 
é responsabilidade de uma 
equipe de profissionais da área 
da saúde, funcionários muni
cipais e da prestadora de servi
ços OCAS (Organização Cris
tã de Ação Social), que serão 
os instrutores locais.

A profissão de agente de 
saúde com unitária foi cria
da pela Lei n° 10.507, de 10 
de julho de 2002, e seu exer
cício se dá exclusivam ente 
no SUS (Sistema Único de 
Saúde), sob a supervisão do 
gestor local em saúde. O 
agente integra as equipes 
do PACS (P ro g ram a de 
Agentes C om unitários de 
Saúde) e PSF (Programa Saú
de da Família).



NA REDE A quarta rodada da Copa 1010 teve 15 gols marcados; destaque para a goleada de Botucatu sobre a Primavera por 7 X  2

Grêmio/FP e Areiopolense estrearam com 
empate na Copa 1010 de Futebol Amador

O Grêmio/Folha Popular 
estreou na Copa 1010 de Fu
tebol Amador com empate 
frente a equipe da Areiopo- 
lense. Em partida realizada 
no domingo, dia 4, no cam
po do Grêmio Lwart, a equi
pe comandada pelo técnico 
Clóvis Gino Pereira, o Mos
ca, empatou em 1 a 1 com a 
equipe de Areiópolis. O gol 
do Grêmio foi assinalado por 
Alex aos 38 minutos do pri
m eiro tem po. Já  o gol da 
Areiopolense foi m arcado 
por Júlio aos 6 minutos da 
etapa inicial.

A equipe do C.F.C. não 
foi feliz na rodada e perdeu 
pelo placar de 3 a 0 para o 
time de Agudos. Os gols da 
equipe agudense foram mar
cados por Alexandre (2) e 
Paulo. A partida foi realiza
da no domingo de manhã 
no estádio m unicipal Ar- 
chângelo Brega, o Bregão.

No campo da Fartura, o Por
to de A reiópolis bateu  a 
equipe de Macatuba por 1 x 
0. O único gol da partida foi 
marcado por Geraldo aos 44 
minutos do primeiro tempo. 
Em Alfredo Guedes a equipe 
do Primavera levou a maior 
goleada da com petição. A 
equipe comandada pelo téc
nico e vereador Ismael de 
Assis Carlos (PSDB), o Formi- 
gão tomou de 7 a 2 da equi
pe de Botucatu.

Amanhã pela quarta ro
dada da competição a equi
pe de Agudos pega a Cruzei
ro às 10h, no campo da Far
tura. No campo do Grêmio 
Lwart, a equipe da casa joga 
contra Macatuba às 10h. Em 
Alfredo Guedes a Frigol en
cara Botucatu às 10h. No es
tádio municipal Archângelo 
Brega, o Bregão, a equipe da 
Santa Luzia joga contra a 
Areiopolense.

Liga abre inscrições para 
municipal de futsal

A Liga Lençoense de Fute
bol de Salão, presidida por Luis 
Alberto Diegoli, informa que 
já estão abertas as inscrições 
para o Campeonato Munici
pal de Futsal. As inscrições vão 
de 12 até 20 de setembro. A 
competição tem início previs
to para 26 de setembro. A taxa 
é de R$ 30,00 por equipe.

As inscrições podem ser 
feitas das 8h às 16h30 na Liga 
Lençoense de Futebol Ama-

dor a rua 15 de Novembro, 
753 -  Beco Amarelo, na secre
taria da UME (Unidade Mu
nicipal de Esportes) e no gi
násio de esportes Hiller João 
Capoani, o Toniquinho, no 
Núcleo Habitacional Luiz Zi- 
llo. O Campeonato M unici
pal de Futsal -  promovido 
pela Liga Lençoense de Fut- 
sal tem o apoio da UME (Uni
dade Municipal de Esportes) 
e Prefeitura Municipal.

Num jogo de várias oportunidades de gol Grêmio e Areiopolense empataram em 1 a 1

C A L  p e rd e  in v e n c ib ilid a d e  
d o  P a u lista  e m  S ã o  C a r lo s

Jogando no domingo dia 
4, em São Carlos, contra a 
representação daquela cida
de, a equipe do CAL (Clube 
Atlético Lençoense) conhe
ceu a sua primeira derrota no 
Cam peonato Paulista Sub 
20, da Segunda Divisão. O 
time perdeu para São Carlos 
pelo placar de 3 x 2. Com este 
resultado o Alvinegro perdeu 
a liderança do grupo 3, as-

sumida pela equipe de São 
Carlos, que soma sete pon
tos, um a mais que o CAL. A 
equipe de Lençóis volta a 
campo hoje, às 15h, no es
tádio municipal Archângelo 
Brega, o Bregão, para enca
rar o Paraguaçuense, penúl
timo colocado do grupo com 
quatro pontos.

Até a quarta rodada, o 
CAL era líder invicto do gru-

po com seis pontos. Os adver
sários mais próximos da equi
pe eram Santacruzense que no 
sábado, dia 3, empatou em 0 
a 0 com o Paraguaçuense e foi 
a cinco pontos, e o São Car
los, que com a vitória assumiu 
a liderança isolada com sete 
pontos ganhos. O Assisense 
que folgou na rodada, ainda 
não marcou nenhum ponto 
na competição.

UME inicia 
aulas de tênis 
no Toniquinho

A UME (U nidade 
Municipal de Esportes) 
em parceria com o Pro
je to  Ação Esporte do 
Grupo Lwart, inicia nes
te sábado, no ginásio de 
esportes Hiller João Ca
poani, o Toniquinho, 
no Núcleo Luiz Zillo, 
aulas de tênis para adul
tos -  categoria fem ini
no. As aulas serão minis
tradas pelo professor 
José Luiz de Oliveira 
Souza, o Chiclete, todos 
os sábados das 16h às 
18h. As interessadas em 
praticar a modalidade 
do tênis devem compa
recer no local de treino.

PLACAR GERAL
CAMPEONATO
BRASILEIRO

AMANHÃ
Fluminense x Brasiliense 
São Caetano x Paysandu 
Goiás x Cruzeiro 
Vasco x Juventude 
Paraná Clube x Palmeiras 
Internacional x Figueirense 
Santos x Flamengo 
Corinthians x Atlético-PR 
Atlético-MG x Botafogo 
Coritiba x São Paulo 
Ponte Preta x Fortaleza

UME/CEM vence 3“ 
Copa União de Bocha

A equipe de bocha da 
UME (Unidade Municipal 
de Esportes)/CEM sagrou- 
se campeã da fase de clas
sificação da 3* Copa União 
de Bocha do Interior Pau
lista. Em segundo lugar fi
cou a representação de 
Macatuba, seguida de Ava- 
ré e São Manuel. A com
petição que contou com a 
participação de seis equi
pes foi realizada na quar
ta-feira, dia 17, no CeM 
(Clube Esportivo Marim
bondo). As quatros primei
ras foram premiadas com 
troféus e medalhas.

Lençóis sediará nova
mente a 3* Copa União de 
Bocha, desta vez a primei-

ra fase de classificação. 
Como foram os primeiros 
colocados na fase de clas
sificação, Lençóis e Maca- 
tuba jogam no CEM, já 
Avaré e São Manuel, tercei
ro e quarto colocados, res
pectivamente, jogam con
tra equipes da região de Itu. 
A primeira fase tem início 
no mês de outubro, a data 
ainda não foi definida 
pela organização.

A equipe da UME/CEM 
é formada pelos bochófi- 
los Zé Carlos, Carlão, Dé 
Mazzini, Vargas, Tim, Es- 
trella, Ivanir, Beto, Emí
lio , C leudio , O rlando, 
Edevar, Geraldinho e Má
rio Diegoli.

LOUCOS POR FUTEBOL

A R E IO P O LIS

Cristiano Guirado - Jornalista
O Palmeiras não vem honrando o hino ultimamente, principalmente 
na hora que fala da linha atacante de raça. Mas ainda tem a 
torcida que canta e vibra, é uma das mais gloriosas equipes do 
futebol brasileiro, e agora com Leão, certamente vai voltar à elite.

Pré-escola promove exposição sobre o folclore
Os cerca de 245 alunos da 

pré-escola municipal Pedro 
Pupo da Silveira de Areiópo- 
lis, participaram na quarta- 
feira, dia 31, no período da 
manhã e tarde, da exposição 
e apresentação de teatro e 
danças sobre o folclore. O 
evento contou com a presen
ça do prefeito José Pio de Oli
veira, o Peixeiro, da primei- 
ra-dama Silvete Aparecida 
Gimenes, do diretor adminis
trativo da Prefeitura, Marcos 
Roberto Egídio e do diretor

de educação, Pedro Irineu 
Montoro, além dos pais e fa
miliares dos alunos.

Durante o evento os pre
sentes puderam visitar a ex
posição e assistir as apresen
tações de danças e teatros. 
“Esta é a primeira exposição 
que fizemos, onde pudemos 
resgatar o folclore brasileiro 
com danças , teatro, exposi
ção, brincadeiras e outros”, 
com entou a diretora da es
cola Luciana C. Lourenção 
Cremer.

Prefeitura implantará galerias 
na rua Pereira de Rezende

A Prefeitura de Areiópolis, 
através da Diretoria de Obras, 
executará na próxima segun
da-feira, dia 12, a implanta
ção de cerca de 50 metros qua
drados de galerias na rua Pe
reira de Rezende. A implanta
ção da galeria é para corrigir 
um erro da administração de 
89 a 92, que usou tambores 
(tipo latão de 200 litros) para 
executar as obras. Os tambo
res foram cortados e recober
tos com uma camada de tijo-

Areiópolis, 06  de Setem bro de 2005

Com panheiros de governo
O meu desejo de disputar a Prefeitura desta cidade era o de

sejo de encontrar dias melhores para o povo mais excluído, 
mais distante da dignidade que se quer para um cidadão.

Em nenhum momento depois de eleito, cometi qualquer 
ato intencional que se desviasse deste caminho, ou seja, a bus
ca da dignidade ao povo de nosso município.

O Partido dos Trabalhadores que me acolheu até aqui, não 
me deu, entretanto, qualquer suporte para o avanço no Governo 
com políticas públicas que beneficiassem de fato a população.

Não é o meu papel julgar, porém, os fatos estão na imprensa 
nacional, não é possível ter paz para governar diante do atual 
cenário político.

Preciso de parceria e equilíbrio, e é isso que passo a buscar.
Comunico, sem mágoas, o fim da minha permanência no 

Partido dos Trabalhadores.
O PSB é o meu novo parceiro, e junto, continuaremos no 

mesmo cam inho, do lado do povo.
JO SÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito do Município de Areiópolis - SP

Crianças se apresentaram durante as comemorações do folclore

los e emendado até o fundo 
da galeria. Depois de 16 anos, 
os tambores apodreceram fe
chando assim a galeria que 
acabou entupida e se cedeu. 
Segundo o diretor de Obras, 
Ítalo Bentivenha Júnior, são 
200m 2 de galerias de concre
to que terão que ser executa
das, mas o trabalho será feito 
por etapa, iniciando já na se
gunda-feira os cerca de 50m2. 
Para Júnior a obra deverá ser 
concluída dentre 20 dias.

Alirio e Naves participaram 
do Orçamento do Estado 5“ 
feira em Botucatu

O presidente da Câma
ra de Areiópolis, Alirio dos 
Santos (PMDB) e o verea
dor Luiz Roberto Naves 
(PT) participaram na quin
ta-feira, dia 8, em Botuca- 
tu, de uma audiência pú
blica sobre o Orçamento do 
Estado para 2006. O even
to que aconteceu na Câ
mara Municipal de Botuca- 
tu e contou com a presen
ça do vice-líder do Gover
no na Assembléia, o depu
tado estadual M ilton Flá- 
vio (PSDB), é uma iniciati
va do Parlamento paulista, 
por meio de sua Comissão 
de Finanças e Orçamento. 
O objetivo da audiência é 
para que autoridades mu
nicipais e representantes da 
sociedade civil tragam idéi
as e propostas que contri
buam  na d efin ição  dos 
gastos e dos investimentos 
do governo do Estado para 
o próximo ano na região 
de Botucatu, a qual Areió- 
polis pertence.

Na oportunidade, Ali- 
rio reivindicou ao presiden
te da Comissão de Finan
ças e Orçamento, deputa
do estadual Caldini Cres
po (PFL), verbas para cons
trução de um clube da Ter
ceira Idade e construção de 
um Centro de Recuperação 
de Dependentes Químicos, 
e recursos para a constru
ção de um con su ltório  
odontológico no bairro 
Nosso Tetom para atender 
toda a população da cida
de e para reforma da Praça 
da Matriz, além de massa 
asfáltica para pavimenta
ção de uma rua (a única 
sem asfalto) no bairro Nos
so Teto. Já o vereador Na
ves pediu ao deputado re
cursos para construção de 
um anfiteatro, uma escola 
profissionalizante para 
atender alunos concluin- 
tes do ensino médio, além 
de verba para cobertura da 
quadra da EMEF Professor 
Mário de Barros Aranha.
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AUTOMÓVEIS

VENDE-SE Fusca, 
ano 67, motor 1300, 
em ótimo estado e 
freezer Brastemp 
vertical, bom preço. 
Tratar fone
81152648 ou 3264
5772 após às15h.

VENDE-SE Del Rey, 
ano 84, a álcool, em 
ótimo estado, moto 
Strada, ano 98, ver
melha, com 39.000 
km. Tratar rua Ama
pá, 11 -  Vila Cruzei
ro ou fone 3263- 
3670/9794-7736.

VENDE-SE Escort, 
ano 93, a álcool, em 
ótim o estado de 
conservação. Tratar 
fone 3263-2989.

VENDE-SE Gol 1.0, 
ano 94 mod. 95, va
lor R$ 8.500,00. Tra
tar rua Antonio 
Moretto, 50 -  Par
que Elizabeth ou 
fone 3263-6275.

VENDE-SE Chevet- 
te, ano 90, chumbo, 
a álcool. Tratar fone
3 2 6 3 -  5101 com 
Adriano.

VENDE-SE Corsa 
Wind 1.0, ano 98, 
azul metálico, ga
solina, completo, 
vidros, trava, alar
me, ar quente, in- 
sufilm, super con
servado. Tratar 
fone 3263-6850 / 
9728-4333._______

COMPRO carro até 
R$ 8.000,00, não é 
garagem. Vendo Es- 
cort GL 1.8, ano 91, 
álcool, valor R$ 
2.600,00 + financia
mento. Tratar fone
3 2 6 4 -  6468  com 
Alessandro.

VENDE-SE Gol 
GTS, ano 88 -  areia 
fina, grossa, pedra e 
terra, serviço de ter- 
raplenagem e retro- 
escavadeira. Tratar 
fone 3263-4278 / 
9713-9058.

VENDE-SE Corsa, 
ano 96, duas portas, 
com rodas e rabi
cho, em ótimo esta
do de conservação. 
Tratar fone 0xx14 -  
3846-1843/ 9793
9021.____________

VENDE-SE Belina, 
ano 80, branca, ga
solina, com 5 mar
chas. Tratar Rua São 
Marcos, 238 (Corvo 
Branco).

VENDE-SE Fusca, 
ano 74, amarelo, pin
tura e mecânica 0K, 
ótimo estado, valor 
R$ 2.500,00. Tratar 
rua Rosa Romani 
Leda, 43 -  Jardim 
Caju II ou fone 9733
5302 com Valdecir.

K O M f T A

FONE:

3263-6535

SIMPATIA PARA 
EMAGRECER

C h ico  X a v ie r . 4 “ . 

fe ira  p ela  m anhã 
coloque em 1/2 copo 
d' água os grãos de 
arroz cru, respecti
vo à quantidade de 
quilos que deseja per
der. À noite beba a 
água, deixando os 
grãos de arroz no 
copo e complete com 
água. 5“. feira pela 
manhã beba a água 
em je jum , deixando 
os grãos de arroz e 
complete com água. 
6“. feira pela manhã 
beba a água ju nta
mente com os grãos 
de arroz de je ju m . 
O bs: pu blique na 
mesma semana. Não 
faça regime pois a 
simpatia é infalível.

VENDE-SE casa no 
Caju II a rua Horá- 
cio Dias Batista, 476 
com quarto e suíte 
sem acabamento, 
sala, cozinha, ba
nheiro, toda mura
da. Tratar fone 
3264-2210._______

COMPRO casa com 
um ou dois dormi
tórios em Lençóis, 
pago a vista. Tratar 
fone 9702-9369.

VENDE-SE terreno 
no Parque Ron- 
don, 11x23, lado 
de cim a da rua. 
Tratar fone 3263
1661 com Júnior.

VENDE-SE terreno 
na avenida 25 de 
Janeiro, 66 (ao lado 
da Dpaschoal) com 
611m2, sendo 22m2 
de frente. Tratar 
fone 3 2 6 3 -0 5 9 2  
com Artur.

ALUGA-SE salão 
comercial na Cecap 
II. Tratar rua Zélia 
Gatay, 12 -  Cecap 
ou fone 3264-5438.

ELETROPlICAMALAGIPItlO
Vendas e Instalações
Central de PABX inteibrás 
'Antenas Parabólicas 

-Monitoramento via internet 
•Câmeras de Circuito Fechado

FONE; (014)9711-1527

VENDE-SE sítio na 
Vargem Limpa, 1 al
queire, com casa, 
água, energia elétri
ca e rio nos fundos. 
Tratar fone 9701
6023 ou 3263-6343.

VENDE-SE bar na 
Cecap a rua Danilo 
Gomes, 25 com es
toque e equipamen
tos, ótima clientela, 
valor R$ 3.000,00. 
Tratar no local com 
Paulo ou fone 9761
3037.____________
VENDE-SE casa no 
Jardim Monte Azul 
-  rua Professor Joa
quim Teodoro de 
Morais, 103 com 4 
cômodos, quitada e 
com escritura, terre
no inteiro. Tratar no 
local ou fone 8123
9573.____________
VENDE-SE/ TRO
CA-SE casa na Rua 
das Gaivotas, 340, 
Jardim Nova Len
çóis. Tratar fone 
3264-9404._______

VENDE-SE / TRO
CA-SE por carro, 
terreno no Jardim 
Santana, com  
248m^, em ótima 
localização, com in
fra-estrutura. Tratar 
fone 9783-1297.

VENDE-SE casa na 
rua Flávio Paccola, 
497, Jardim Caju II, 
com 3 cômodos, 
ponto comercial na 
frente. Aceito carro 
de m enor valor 
como parte do pa
gam ento. Tratar 
fone 3263-4738.

VENDE-SE casa no 
Caju II a rua Horá- 
cio Dias Batista, 476, 
com sala, quarto, 
cozinha, banheiro, 
suíte sem acaba
mento, com laje, 
toda murada, valor 
R$ 10 mil mais pres
tações. Tratar fone 
3264-2210.

Oração dos Aflitos
Aflito se viu a virgem 
Maria aos pés da cruz. 
Aflita vejo-me eu va
lei-me mãe de Jesus, 
confio em Deus, com 
todas as minhas forças, 
por isso peço ilumine 
meus caminhos, con
cedendo-me a graça que 
tanto desejo. Amém. 
(Reze durante 3 dias e 
faça 3 pedidos, 1 im
possível e 2  difíceis 
mande publicar essa 
oração no 4° dia e aguar
de os resultados).

SIMPATIA PARA 
EMAGRECER

C h ico  X a v ie r . 4 “. 
feira pela manhã co
loque em 1/2 copo 
d' água os grãos de 
arroz cru, respecti
vo à quantidade de 
quilos que deseja per
der. À noite beba a 
água, deixando os 
grãos de arroz no 
cop o  e co m p le te  
com água. 5“. feira 
pela manhã beba a 
água em je jum , dei
xando os grãos de 
arroz e co m p le te  
com água. 6“. feira 
pela manhã beba a 
água ju n ta m en te  
com os grãos de ar
roz de je ju m . Obs: 
publique na mesma 
sem ana. N ão faça  
regime pois a sim
patia é infalível. 
M .L.O.B.

DIVERSOS
VENDE-SE caçam
ba F1000 moder
na (pequeno repa
ro), baú para Pam
pa de fibra (peque
no reparo), carre
ta guincho para 
carro com docu
mentos, torre de 
cano 10m , dois 
guardas de carro- 
ceria de 5,80m  e 
lo te  de escapa- 
m en to  variado 
(Gol, Kombi, Fus
ca, Opala, Cara- 
van, Belina, Uno, 
Corcel). Tratar rua 
Josefat Cavassutti, 
95 -  Parque Ron- 
don (ao lado do 
Mercado Azulão).

VENDE-SE trailler 
grande, uma barra
ca grande para fes
tas em feiras. Com
pro vasilhames de 
cerveja. Tratar fone 
3264-2526._______

VENDE-SE monitor 
15", para computa
dor (usado), valor 
R$ 250,00 e peças de 
computador Pen- 
tium 100. Tratar 
fone 9704-7132. 
VENDE-SE gravador 
de DVD e um grava
dor de CD, valor R$ 
250,00 os dois. Tra
tar fone 3264-9208.

VENDE-SE duas tv, 
um m icroondas, 
um exaustor para 
fogão 4 bocas, dois 
playstation I, um 
fogão 4 bocas, um 
violão, uma fura- 
deira. Tratar rua Ui
rapurus, 25 -  Jar
dim Nova Lençóis 
ou fone 3263-1936/ 
9711-2301.

ê
SA AE

SERVIÇO AUTONOMO 
DEÁGUAEESGOTOS 

DE LENÇÓIS PAULISTA
EXTRATOS DE CONTRATOS 

CONTRATO N° 08/2005; DT.ASSINAT: 01/ 
09/05; CONTRATADO: MAG Montagens 
Industriais Ltda.; CNPJ: 02.834.164/
0001-40; OBJe To : Construção de traves
sia sob os trilhos da Ferroban; VALOR R$ 
20.052,80 (vinte mil, cinqüenta e dois reais 
e oitenta centavos); VIGÊNCIA: 120 dias; 
MODALIDADE: Carta Convite N° 10/2005; 
FUNDAMENTO: Art.23, I, Lei 8.666/93; Dt. 
PUBLIC: 10/09/05.

CONTRATO N° 10/2005; DT.ASSINAT: 01/ 
09/05; CONTRATADO: P.R. BREDA Servi
ços Gerais Ltda.; CNPJ 54.724.463/
0001-25; OBJETO: Serviços de Terraple- 
nagem na margem direita do Córrego do 
Corvo Branco; VALOR R$ 22.613,35 (vinte 
e dois mil, seiscentos e treze reais e trinta 
e cinco centavos); VIGÊNCIA: 120 dias; 
MODALIDADE: Carta Convite N° 12/2005; 
FUNDAMENTO: Art.23, I, Lei 8.666/93; Dt. 
PUBLIC: 10/09/05.

CONTRATO N° 12/2005; DT.ASSINAT: 08/ 
09/06; CONTRATADO: AMANCO BRASIL 
LTDA.; CNPJ: 58.514.928/0001-74 ; OBJE
TO: 798,00 metros de tubos em pvc DN250; 
VALOR R$ 25.857,59 (vinte e cinco mil, 
oitocentos e cinqüenta e sete reais e cin
qüenta e nove centavos); VIGÊNCIA: 60 
dias; MODALIDADE: Carta Convite N° 14/ 
2005; FUNDAMENTO: Art.23, I, Lei 8.666/ 
93; Dt. PUBLIC: 10/09/05.

CRED REAL
Empréstimo para aposentados 

e pensionistas do IN SS

Basta apresentar CIC, RG, comprovantes 
residência e n° do beneficio

LIGUE: 3264-1122
SUBINDO O BANCO ITAU

MASSA PARA PASTEL
A C E IT O  EN CO M EN D A S  

F E S T A S . IQ R E J A S ,  
L A N C H O N E T E S . . .

TRATAR 9712-5875 / 3264-8095

E X C U R S Õ E S :  
COMPRAS EM 
SÃO PAULO - Se
tem bro: 15 /09
(quinta), 17/09 (sá
bado), 21/09 (quar
ta), 24/09 (sábado) 
e 28/09 (quarta). 
OUTRAS: Apareci
da do Norte (18/09 
e 18/12) -  Capivari, 
Santa Bárbara do 
Oeste e São Pedro 
(06/08, 03/09 e 01/ 
10) -  Holam bra 
(18/09) -  Ibitinga 
(22/10 e 03/12) -  
Hopi Hari (11/12) 
-  Monte Sião (08/ 
10) e Praia Grande 
(consulte). Tratar 
com  Eliza pelo 
fone 3264-7919/ 
9794-7639 ou Ar- 
lindo pelo fone 
3263-6938/9702- 
7108.

Salmo 38 -  Leia o salmo 
38, três vezes ao dia du
rante três dias. No quarto 
dia mandar publicar. Ob
serve o que acontece.

OFERTA DA SEMANA:
Lotes no J. Itam arati, 15 parcelas de R$ 1.000,00. 

Terreno
Área c /  8 .000  m 2, no centro, R$ 300.000,00 
J. Itam arati, perto da Av. Maracatins, com 450,00 
m2 -  R$ 20.000,00.

Residências
Jardim  São João - salão para festa, por apenas 
R$ 45.000,00.
Casa no J. Itam arati -  com 1.000 m2 de terreno. -  
R$ 150.000,00
Casa no P. S. José -  3 quartos ( sendo 1 suite ) sala 
de estar, jantar, cozinha, banheiro social, garagem, 
edícula com boa dependências, rancho e lavande
ria -  R$ 100.000,00
Centro - Vários prédios comerciais, em terreno de 
1.000 m2. por apenas R$ 430.000,00 
Marimbndo : casa c/ 3 quartos, sendo 1 suite, 3 va
gas de garagem.
Edícula no Itam araty -  R$ 50.000,00.
Itam araty -  Sobrado semi-novo -  R$ 230.000,00. 
Village -  R$ 85.000,00 e R$ 90.000,00.

Temos tam bém  em outros bairros:
Ubirama, Marimbondo, Cruzeiro, Rondon, centro etc

_  CONTATE-NOS — e-mail; dicasnegocios@uol.com.br 
PLANTAO DE VENDAS NO FINAL DE SEMANA 3264 4213 

RUA XV DE NOVEMBRO, 544 (AO LADO DO BAR DO CHOPP)

HOROSCOPO www.joaobidu.com.br

Use, cada vez mais, o seu dina
mismo, e não pense duas vezes: 
saia logo em busca da realiza
ção dos seus sonhos. Abra mais 
os seus ouvidos para as pessoas 
que vivem com você e lhe que
rem tanto bem . Dica: Terá mais 
sucesso nas paqueras se contro
lar os seus impulsos.

Você precisa ser persistente, termi
nando tudo o que já começou, não 
deixando assuntos pela metade! 
Pense, com mais atenção, no que traz 
problemas e descontentamento à 
sua vida. Dica: Se já tiver compro
misso, esqueça de vez o passado e 
seja mais prestativo(a) com quem 
ama para melhorar o romance.

Faça as atividades do dia-a-dia, 
rotineiras, de maneira d iferen
te e cria tiva . Assim , se sentirá 
bem mais importante. Pense no 
que realm ente quer para seu 
futuro. D ic a : Você conseguirá 
fazer as pessoas ao seu redor 
bem felizes se m ostrar todo o 
afeto que tem por elas.

Inove mais em seu trabalho. Assim, 
você explora seus talentos, mostra 
do que é capaz e não deixa a rotina 
invadir a sua vida. Se tem alguém e 
está enfrentando crises na relação, 
procure se abrir ao diálogo. Dica: 
Não tenha receio de dizer não quan
do sentir que é necessário. Seja fir
me em suas atitudes!

Aprenda a fazer as coisas com mais 
calma e você conseguirá satisfação 
em suas atividades. Procure não falar 
de seus planos e aja da maneira mais 
prática possível ao lidar com as pes
soas ao seu redor. Quem enfeita o 
que diz se perde no que pensa. Dica: 
Talvez você se sinta insegurança na 
conquista. Procure se valorizar mais.

Se quer melhorar as finanças, dei
xe seu lado original falar mais alto: 
você não vai se arrepender! Use o 
seu tempo para aprender novida
des com as pessoas ao seu redor. 
Vai gostar de conhecer assuntos di
ferentes. Dica: Se não estiver com
prometido (a), fará muito sucesso 
nas paqueras.

22 de dezembro a 20 dde  Jane iro

Quando tiver alguma dúvida, antes 
de sair em desespero, ou ficar recla
mando, pense na situação com cal
ma: você vai encontrar a solução. 
Aprenda a fazer do seu trabalho um 
momento de satisfação. Não pense 
nele como uma obrigação. Dica: 
Deixe de lado o seu ciúme e confie 
mais em quem você ama.

Para evitar momentos de estres
se, faça uma lista com o que real
mente precisa fazer durante o seu 
dia. Esforce-se para ficar mais em 
contato com a natureza, isso vai 
ajudar você a celebrar a vida ao 
seu redor. Dica: Não deixe o ciú
me colocar em risco a harmonia 
do seu romance.

Aprenda a agir de modo menos duro 
com as pessoas de sua casa. Busque 
o meio-termo para evitar atritos. 
Você deve explorar mais a sua facili
dade para descobrir bons negócios. 
Fazendo isso, não deixará boas opor
tunidades passarem. Dica: Confie no 
seu poder de atração e não fique 
alimentando inseguranças.

Tome cuidado para não acreditar em 
pessoas que falam que são isso e 
aquilo, mas que, na realidade não 
são nada do que falam. Convém 
acreditar mais na sua força positiva, 
evitando, assim, certas decepções 
em sua vida. Dica: A paixão será 
marcada pelo desejo, mas controle 
a impulsividade com o seu par.

Use sua criatividade nas atividades 
do seu dia-a-dia e não tenha receio 
de mudar velhos hábitos em sua vida. 
Aprenda a dividir mais seus sonhos e 
também os planos com as pessoas 
com quem convive. Assim, sua vida 
ficará mais leve. Dica: Mais popular, 
poderá surpreender na paquera e se 
aproximar de um(a) colega.

Fuja do estresse, fazendo um ba
lanço das coisas que importam 
em sua vida. O que não é urgen
te deve ser deixado para depois. 
Tome cuidado com as suas pala
vras. Elas podem m achucar as 
pessoas que você ama. Dica: Evi
te dizer aos outros o que não gos
taria de ouvir.

mailto:dicasnegocios@uol.com.br
http://www.joaobidu.com.br
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